

# Offener Brief

An den Ministerpräsidenten  
Winfried Kretschmann



Im April 2021

## Wir fordern: Öffnet den Sport – sofort!

Guten Tag Herr Kretschmann,

**»Es zeugt von grenzenloser Dummheit,  
immer wieder das selbe zu tun und ein anderes Ergebnis  
zu erwarten.«  
Albert Einstein!**

Wir Sportler können ganz klar NICHT für die hohen Inzidenzen verantwortlich sein, denn unsere Sportstätten sind seit 2. Nov. 2020 geschlossen!

Wir fordern Sie Hr. Kretschmann auf, ebenso höflich wie dringend, uns daher die sofortige Freigabe zur Öffnung des Sports und aller Sportstätten zu erteilen.

**Wir erwarten umgehend eine Stellungnahme!**

Mit sportlichem Gruß  
wir-brauchen-sport.de  
Im Auftrag von rund 10.000 Unterstützern!

**Täglich werden wir mehr:**  
[www.wir-brauchen-sport.de](http://www.wir-brauchen-sport.de)